
Acta de la reunión del 30 de Abril del 2010

Asistentes: Dina Wonsever, Mariela Torre, Margot Paulino, Ricardo Fraiman,
Fernando Alvarez, Mercedes Gonzalez + Jorge Corral (JC)

o URGENTE: Completar informe al PEDECIBA (JC envió un primer borrador que
fue complementado por Mariela pero aún incompleto).
R: Asiste Dina + JC a la directiva del PEDECIBA, el resto envían comentarios.

Nota 7/5: se asistió a la Comisión Directiva (Dina + JC) y se entendió que hubo buena
receptividad de parte de ésta.

 URGENTE  (NUEVO):  Considerar  la  compra  de  algunos  netbooks,
probablemente  bajo  el  rubro  “Otros  Equipos”  pues  “Equipamiento  de
Laboratorio” no parece adecuado como rubro para un gasto así.

 

 URGENTE (NUEVO): Se aprueba lo resuelto por el tribunal que entendió en el
llamado a docente de Bioinformática 1 recomendando la contratación de Lucía
Spangenberg.

o URGENTE: Confirmar la inscripción de todos los “casos raros” excepto el de
Laura Gaydosz (Lic. en Neurofisiología).
R: Pedir a Giselle Bugarin escolaridad. Analizar el caso de María Noel Irazoqui.
Adriana Errico OK. Ronald Ibarra OK. Pablo García OK.

o URGENTE:  Planificar  gastos  del  rubro  “Profesores  Visitantes”.  Ya  existe
planteo de Margot al respecto.
R: Informar a los responsables de los cursos la posibilidad de traer profesores
visitantes con fecha de cierre menos de un mes, así como los que aparecen en
el Proyecto ANII. Se evaluarán los pedidos en la Comisión de la Maestría. 

Nota 7/5: Se envió mail a todos y se esperan propuestas hasta el Lunes 24 de Mayo,
de forma de ser tratadas en la próxima reunión de la Comisión.

o URGENTE:  Enviar reestructura a la ANII con justificación (archivos Excel y
Word que se adjuntan).
R: Enviarla a la ANII (JC). Queda en suspenso la discusión sobre la consultoría
(rubro  “Servicios”)  y  la  compra  de  máquinas  (rubro  “Equipamiento  de
Laboratorio”). Se discute en la próxima reunión de la Comisión. 



o URGENTE  (atrasado):  Ver  carta  a  Decano  de  Ciencias  con  pedido  de
docentes.  Ya  está  redactada,  sólo  resta  ver  los  comentarios  de  Lessa  al
respecto y revisarla antes de mandarla. (se adjunta archivo Word)
R: Se hicieron pequeñas modificaciones y será enviada al Decano.
Nota 7/5: la firma Dina (como coordinadora alterna) en la semana del 10 al 14/5 y se 
envía a Decanato de Ciencias.

o URGENTE: Escolaridad para Miguel Ponce de León, indicando que tiene todos
los cursos aprobados. Importa aquí el tema de las electivas hechas fuera de la
Maestría y ver porqué no tengo las notas de ninguna materia “de nivelación”.
R: ver qué electivas cursó. Ver con Hector Cancela si tenía que hacer los cursos
de nivelación en informática, en Biología no.
Nota 7/5: Para la próxima Comisión, tratar este tema particularmente para oficializar
la exoneración de las materias de nivelación y aprobar los créditos de las electivas que
presentó. Se le expidió una escolaridad constando únicamente la aprobación de las
materias que rindió de la Maestría en Bioinformática así como las electivas que aprobó,
pero SIN créditos.

o URGENTE:  Planteo de Fernando Lopez Bello: debe Bioinfo 2, el Taller y las
optativas y no dispone de tiempo en “horario laboral” y pregunta: “¿de qué
manera podría cursar alguna asignatura, o taller, en modalidad semi-presencial o no
presencial?”
R: Únicamente los cursos regulares mediante las filmaciones.

 IMPORTANTE (NUEVO): Varios integrantes de la Comisión solicitaron fijar un
día de reunión.
R: JC propone el último Viernes de cada mes a las 10hs en Fing, esto sería:

o Viernes 28/5
o Viernes 25/6
o Viernes 30/7
o Viernes 27/8
o Viernes 24/9
o Viernes 29/10
o Viernes 26/11  

o IMPORTANTE: Libros:
o Biblioteca PEDECIBA Informática: según la Biblioteca del PEDECIBA

en Informática, NINGUN ESTUDIANTE pidió libros durante el 2009.
o Compra de Nuevos Libros:  ¿qué libros se comprarán de forma de

ejecutar el rubro “Bibliografía”?
R: Compra de libros. Pedir a los responsables de los cursos, pudiendo comprar
varios  ejemplares  para  uso  de  estudiantes  (teniendo  en cuenta  los  que  ya
pidieron). Revisar lista de los ya comprados. Rastrear libros no catalogados (ver
con Pelo los de Ciencias). Permitir prestar a los estudiantes en general por 1
semana.
Nota 7/5: Ya se envió un mail a los responsables de los cursos.

o IMPORTANTE: Cuando abrir el llamado de docente de Bioinformática II.
R: Solicitar un Grado 1 para Bioinformática II en vez de un Grado 2 a propuesta
de Margot. Lanzar el llamado ahora. Margot envía propuesta de llamado.



o IMPORTANTE: ¿Situación del Diploma en Bioinformática?
R: Se aprobó en el CDC.
Nota 7/5: Dina se comunicó con Graciela Silva (Fing) quien quedó en averiguar en
UdelaR central. La idea es solicitar el texto oficial aprobado por el CDC y crear una
Comisión para el Diploma.



Temas no tratados:

o IMPORTANTE: Mail de Dina a JC sobre “Agenda Digital”.

o IMPORTANTE:  Situación  de  tesistas  (casi  nadie  contestó  el  mail  que
consultaba sobre su situación al respecto).

o IMPORTANTE: Contratación de secretaria. Comenzar (JC+otro) a ver los CVs
y hacer entrevistas.

o COMENTARIO:  Sitios  web  de  los  cursos:  JC  está  armando  nuevos  sitios
colgados dentro del Sitio Web del PEDECIBA, que son:

o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/bybm para Bioquímica y Biología 
Molecular

o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/gye para Genética y Evolución
o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/pye para Probabilidad y Estadística
o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/pedya para Programación, Estructuras de 

Datos y Algoritmos
o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/sibdyw para Sistemas de Información, 

Bases de Datos y Web
o www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/datamining para la Electiva DataMining

Allí se cuelgan las presentaciones, ejercicios y los videos.

http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/datamining
http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/sibdyw
http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/pedya
http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/pye
http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/gye
http://www.pedeciba.edu.uy/bioinformatica/bybm

